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平成 2９年７月６日に総務生活委員会を開催し、５月 2８日に開催した議員と市民と

の意見交換会において、市民の皆様から頂いた意見のうち、本委員会の所管である次の

１件について調査を行いました。 

 

●●●●    雪舟くんの運営について雪舟くんの運営について雪舟くんの運営について雪舟くんの運営について    ●●●●    

    

～主な御意見～主な御意見～主な御意見～主な御意見～～～～    

 ・雪舟くんの料金について、大人が 300 円なら子どもは 150 円が妥当ではないか。 

 ・雪舟くんについて、エリアが変わるとまた 300 円追加になるが、100 円になら

ないか。 

 ・雪舟くんを２区間以上利用する場合の乗継割引の採用はどうか。 

 ・雪舟くんは大変ありがたい。１週間前に予約すればうまく乗れる。病院でも診察が

終わる頃に来るように工夫してくれる。市街の人はあまり利用ができないと聞いて

いる。私たちが 300 円で乗るのは申し訳ないと思う。値上げしてもいいのでは、

という声もある。 

 ・雪舟くんが車を買い換えるほど走っているとは思わなかった。私はあまり利用して

いない。 

 ・雪舟くんに障がい者や老人カーが乗れるようにしてほしい。 

 

～～～～調査調査調査調査内容～内容～内容～内容～    

 平成２３年に運行が開始された、総社市新生活交通雪舟くんについて、利用者数の推

移、歳入歳出の状況等について、調査を行った。 

 

～調査結果～調査結果～調査結果～調査結果～～～～    

雪舟くんの運行については、総社市新生活交通の運行に関する条例の規定により、毎

年度、必要に応じて見直しを行うことになっている。今後においても、利用料金の見直

し、あるいは運営状況、利用状況等を継続的に評価し、市民の意見を十分に聞いたうえ

で、利用者の立場に立ったサービスの向上に努めるよう要請を行った。 
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平成 2９年７月１４日に文教福祉委員会を開催し、５月 2８日に開催した議員と市民

との意見交換会において、市民の皆様からいただいた意見のうち、本委員会の所管であ

る案件の調査を次のとおり行いました。 

 

 

・教育特区につ・教育特区につ・教育特区につ・教育特区についていていていて        

    

～主な御意見～～主な御意見～～主な御意見～～主な御意見～    

 ・英語特区について地域限定であり不公平だと思う。もっと市全体に広めて不公平さ

をなくしてほしい。 

 

～調査内容～～調査内容～～調査内容～～調査内容～    

 特区外の英語教育のあり方及び特区外の英語教育のバランスについて、調査を行った。 

 

～調査結果～～調査結果～～調査結果～～調査結果～    

義務教育までの段階で、学校間で教育における格差が生じることは適切ではないと認

められる。英語特区外の教育についても、特区とのバランスを十分考慮の上、英語教育

を充実させるよう教育委員会へ要請した。 
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平成 2９年７月１８日に産業建設委員会を開催し、５月 28 日に開催した議員と市民

との意見交換会において、市民の皆様からいただいた意見のうち、本委員会の所管であ

る次の３件について調査を行いました。 

 

 

●●●●    刑部三須線整備事業について刑部三須線整備事業について刑部三須線整備事業について刑部三須線整備事業について    ●●●●    

    

～御意見～～御意見～～御意見～～御意見～    

 １８０号(コープ総社東)から北へ抜ける道路整備をしてほしい。コープ総社東から吉

備線まででも早く整備してほしい。 

 

～調査内容～～調査内容～～調査内容～～調査内容～    

 刑部三須線整備事業の北側の計画について、調査を行った。 

 

～調査結果～～調査結果～～調査結果～～調査結果～    

国道１８０号から北側の市道刑部三須線の道路整備については、総社小学校から足守

まで続く県道総社足守線のバイパス道として県施工での事業化を要望しており、早期に

整備するよう担当課へ要請した。 

  

    

●●●●    市道刑部支線３２８３号道路改良事業について市道刑部支線３２８３号道路改良事業について市道刑部支線３２８３号道路改良事業について市道刑部支線３２８３号道路改良事業について    ●●●●    

    

～御意見～～御意見～～御意見～～御意見～    

 西山の道路拡幅は、お墓があるということで進まなかった。まだ地権者も話を聞いて

いないようだが、今回、事業は円滑にできるのか。 

    

～内容～～内容～～内容～～内容～    

市道刑部支線３２８３号道路改良事業の進捗状況について、調査を行った。 

 

～調査結果～～調査結果～～調査結果～～調査結果～    

    平成２９年度予算で、延長３８０m の測量設計業務を発注している。平成３０年度

は用地測量、用地買収、平成３１年度は工事を施工し、３年間で完成する予定である。

道路線形については、地元と十分協議のうえ、早期に拡幅工事を施工するよう担当課へ

要請した。 
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●●●●    中原雨水幹線の整備について中原雨水幹線の整備について中原雨水幹線の整備について中原雨水幹線の整備について    ●●●●    

    

～御意見～～御意見～～御意見～～御意見～    

 間もなく梅雨になる。新住民も増え、状況も理解していない。雨水対策が必要である。

特に中原川など高梁川への排水路等を整備されたい。 

 

～内容～～内容～～内容～～内容～    

中原雨水幹線の今後の整備について、調査を行った。 

 

～調査結果～～調査結果～～調査結果～～調査結果～    

    本事業は、平成１１年度から２１年度まで整備を行い、東総社中原本線から南につい

ては、整備が終了している。平成２７年度以降ウイングバレイ入り口から東総社中原本

線までの整備を予定しているとのことである。災害対策として早期に整備完了するよう

担当課へ要請した。 
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平成 29 年６月１日及び８月 14 日に議会運営委員会を開催し、５月 28 日に開催し

た議員と市民との意見交換会において、市民の皆様からいただいた意見のうち、本委員

会の所管である次の 12 件について調査を行いました。 

 

 

●●●●    議会議会議会議会フォーラムの成果についてフォーラムの成果についてフォーラムの成果についてフォーラムの成果について    ●●●●    

    

～御意見～～御意見～～御意見～～御意見～    

 ・過去２回議会フォーラムなどで高い講師料を支払い、江藤・片山両先生の話を聞い

たが、議会はどういかしているのか。 

 

～～～～対応対応対応対応～～～～    

・議会フォーラムでの講演や市民との意見交換を通じて、議会活動や議会改革を進め

ている。今後さらに効果が上がるよう取り組んでいくこととした。 

 

 

●●●●    議会傍聴について議会傍聴について議会傍聴について議会傍聴について    ●●●●    

    

～御意見～～御意見～～御意見～～御意見～    

 ・議会傍聴を若い人に広める。 

    

～対応～～対応～～対応～～対応～    

・・・・若い人を含め多数の出席がいただけるような会の在り方を研究することとした。 

 

 

●●●●    常任委員会について常任委員会について常任委員会について常任委員会について    ●●●●    

    

～御意見～～御意見～～御意見～～御意見～    

 ・議員定数が減になるが、常任委員会は大丈夫か。 

    

～対応～～対応～～対応～～対応～    

・・・・議員定数は減るが、議員研修や議会フォーラムなどにより議員一人一人の質を高め、

委員会活動を活発化していくこととした。 
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●●●●    議員と市民の意見交換会への参加議員と市民の意見交換会への参加議員と市民の意見交換会への参加議員と市民の意見交換会への参加者の減少者の減少者の減少者の減少についてについてについてについて    ●●●●    

    

～御意見～～御意見～～御意見～～御意見～    

・議会だよりを見てこの報告会へ来た。以前議会フォーラムは大勢の人が来ていたの

で今回も多いのかなと思ってきたが意外だった。ＰＲに工夫が必要ではないのかな。 

・議員と市民の意見交換会は、良い会なのにいつも参加者が少なすぎる。広報を見た

ときは、行こうと思ったが、近くになると忘れる。もっとＰＲしてほしい。 

・参加者が少ないので申し少し考えてはどうか。 

・出席者が少なかったのは残念である。 

    

～～～～対応対応対応対応～～～～    

・今回の意見交換会における市民の出席状況を踏まえ広報を工夫するなど、多数の出

席をいただける会の在り方について研究することとした。 

    

    

●●●●    議員と市民の意見交換会議員と市民の意見交換会議員と市民の意見交換会議員と市民の意見交換会のののの運営運営運営運営についてについてについてについて    ●●●●    

    

～御意見～～御意見～～御意見～～御意見～    

・内容、進め方も良い。時間が少なかった。 

・もう少し時間が欲しい。 

・進め方が悪い。 

・時間が短い。ゲストの講演、内容と設定（そのときの話題を） 

・とても良い会であり参考になりました。 

    

～～～～対応対応対応対応～～～～    

・意見交換の仕方や出席者の満足度を上げる運営方法について、内容や時間配分を再

度検討することとした。 


